



Jaime Jiménez Sánchez-Mora

Redactor de Economist & Jurist.



El bitcoin continúa con su descenso

- EEUU ha conseguido recuperar 63,7 bitcoins del rescate de 75 monedas del oleoducto Colonial.
- Se sitúa por debajo de los 33.000 dólares tras perder un 10%.

Jornada nefasta para la criptomoneda después de que las agencias de seguridad norteamericanas hayan demostrado que **es posible alcanzar los monederos de bitcoin de los ciberdelincuentes**, uno de los lugares más seguros del ciberespacio a priori. En la noche de ayer, el Gobierno de EEUU comunicó que **había recuperado prácticamente todos los bitcoins del rescate que tuvieron que pagar a quienes llevaron a cabo el ciberataque al oleoducto Colonial** hace un mes y cuya cantidad alcanzaba los 5 millones de dólares en dicha criptomoneda.

Después de conocer la noticia, **la criptomoneda ha caído alrededor de un 10%**, por lo que se sitúa a mínimos de enero y por debajo de los 33.000 dólares. Con esto, [el bitcoin cotiza muy alejado del máximo histórico](#) del 14 de abril de este año, cuando se situaba en 64.869 dólares.

Este tipo de actuaciones deja entrever la aptitud del Gobierno norteamericano para localizar criptomonedas, confiscar ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |